

Marine marchande/Visite du directeur général Prise de contact avec les opérateurs économiques du secteur maritime

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

A la tête d'une délégation en provenance de Libreville, le nouveau directeur général de la Marine marchande, Martin Ndong Ntoutoume, a présidé, le jeudi 16 mai dernier, dans la salle de réunion du gouvernorat de Port-Gentil, une réunion de travail avec les opérateurs économiques du secteur maritime. La rencontre s'inscrivait dans le cadre d'une série des prises de contact appelés à se poursuivre auprès de différents maillons de cette administration.



Le DG de la marine marchande, Martin Ndong Ntoutoume



Photo : J.P.A

Au menu des échanges entre le DG de la Marine marchande et ses hôtes, les points concernant les conventions liant les deux parties. L'on a appris que la question de la médecine des gens de mer poserait problème dans les relations avec des opérateurs du secteur maritime. M. Ndong Ntoutoume s'est donc attelé à faire un recadrage : " L'Organisation maritime internationale impose que seul le service de santé des gens de mer soit habilité à procéder aux visites médicales lors des inspections. Et lorsque la Marine marchande n'a pas de compétences locales, nous habitons les médecins

agréés qui font le travail pour nous." Cette séance de travail a donc permis de revisiter, avec les opérateurs économiques, les procédures de travail et les documents que délivre la Marine marchande, afin de permettre aux différents partenaires de suivre les mêmes procédures, et que les rabais consentis soient justifiés. Ndong Ntoutoume s'est voulu plus clair pour définir le but de sa mission: " revisiter et réévaluer les conventions qui nous lient aux opérateurs économiques exerçant dans le domaine maritime, aussi bien pour leur intérêt que pour celui de notre administration."

Forum de l'entrepreneuriat et de la reconversion professionnelle (FERP) Les inscriptions ont débuté !

CNE
Port-Gentil/Gabon

Depuis quelques jours, la capitale économique vit au rythme d'une caravane d'informations et de sensibilisation sur le FERP. But visé: inciter les Portgentillais à s'inscrire massivement au concours entrepreneurial organisé à cet effet.



Photo : CNE

Sensibilisation au forum

DEPUIS près d'une semaine, les volontaires du Forum sur l'entrepreneuriat et la reconversion professionnelle (FERP), initié par le ministère du Pétrole et des hydrocarbures – en partenariat avec la société Total Gabon – sillonnent les artères et quartiers de Port-Gentil, en vue d'inciter la population locale à

faire corps avec ce projet porteur... d'espoir. Les inscriptions prennent fin le 31 mai 2019. Pour attirer plus de monde, des jeunes volontaires ont été commis à la tâche. Depuis lors, ils investissent les carrefours et autres lieux stratégiques

de la cité, proposant aux passants des dépliants, tout en expliquant les missions du FERP et les conditions à remplir pour y prendre part. Le message servi à la population était le suivant: " Pour s'inscrire, rendez-vous sur le site : www.ferpgabon.



Photo : CNE

Affichage visible dans la ville

com. Suivez ensuite les instructions qui y figurent et prenez le soin d'y introduire vos coordonnées. De sorte que si votre dossier est éligible, que l'on puisse facilement vous joindre. Vous n'avez pas besoin d'avoir une adresse mail. Vous pouvez vous inscrire à travers votre numéro de téléphone ou dans un cyber. " Dans cette perspective, d'autres volontaires s'occupent de l'affichage, dans plusieurs coins et recoins de la ville. Organisé sous le haut patronage du président de la République Ali Bongo Ondimba, le FERP a pour objectif, selon le ministre Pascal Houangni Ambourou, promoteur dudit projet, de juguler le phénomène du chômage qui sévit fortement dans la cité pétrolière.

Education/Bac technique

Les candidats planchent sur les épreuves pratiques

CNE
Port-Gentil/Gabon

L'ANNEE scolaire 2018-2019 tire progressivement à sa fin. En témoigne le lancement, sur l'ensemble du territoire national, des épreuves d'éducation physique et sportive du baccalauréat technologique. A Port-Gentil, au centre unique du lycée technique Jean-Fidèle Otando, ce sont 166 candidates, au total, qui ont débuté – le mercredi 15 mai 2019 – avec l'athlétisme (saut, lancer et gymnastique). Le jour suivant, " les filles ont fait la course et passé les épreuves collectives, c'est-à-dire, le foot, le



Photo : CNE

Lancer de poids

basket, le handball et le volley", ainsi que l'a expliqué Flora Bidzo Abessolo, présidente dudit centre. Elle a ensuite indiqué qu'aucune difficulté majeure n'a été enregistré

trée depuis le début des épreuves. Exceptées, selon elle, les fiches de sports de certaines candidates en début de grossesses, qu'il fallait absolument actualiser, en



Photo : CNE

Les candidats aux épreuves pratiques

y joignant des certificats médicaux, pour attester leur inaptitude à la pratique et pouvoir les orienter à l'écrit. Les candidats de sexe masculin issus du col-

ège Delta, du lycée technique Jean Fidèle Otando et d'autres établissements privés de la localité – à l'instar des filles de l'Ecole nationale de commerce – , seront

les derniers à passer les épreuves pratiques du "bac tech" ce samedi. Entendu que la semaine prochaine, le tour reviendra aux élèves en lice pour le baccalauréat général.